

1年生

1年生として過ごす日々も残り半月余りとなりました。4月に大きなランドセルを背負い、ドキドキしながら入学した頃が、ずいぶん前のことのように思えます。この1年間で、平仮名・片仮名・漢字をたくさん覚え、計算もずいぶん速くできるようになりました。3月は、1年生として身に付ける学習や生活のまとめをして、2年生に向けて準備をしていきたいと思ひます。

1年間、保護者の皆様には、温かいご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。

◆学習用具の持ち帰りについて◆

お道具箱などの荷物を、3月中旬より順次持ち帰ります。大きめの袋をご準備ください。上履きや体育着を入れる手提げと同じものを使用する場合は、持ち帰りましたらもう一度手提げを持たせてください。また、新学期に向けて、ご家庭で記名・整理・補充もお願いいたします。

◆卒業式・入学式について◆

卒業式・入学式は、座席数の関係で、兄弟に卒業生や新入生がいる場合でも、在校生の出席をご遠慮いただいております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

3学期中に新1年生への歓迎の出し物を録画し、入学式で上映する予定です。感染の状況により変更することがあります。

2年生

自分達で考えたり、友達と協力して活動したりすることが上手になってきました。3年生に向けて、1年間のまとめをしていきます。

●図工で紙版画を制作します。3月2週目に版画を刷る予定です。2週目の各クラスの図工の授業までに、割りばし一膳と、新聞紙1日分程度（持ってこられる人）を持たせてください。版画を刷る日は、汚れが目立たない服装をさせてください。

●持ち物を少しずつ持ち帰ります。学習用具の整理・点検・補充をお願いします。2年生の教科書で3年生も引き続き使用するものはありません。

●春休みの過ごし方や、来年度の始業式については、保護者会資料をご覧ください。

●生活科「広がれ わたし」の学習では、インタビューや写真の用意のご協力をありがとうございました。小さい頃の写真やエピソードを嬉しそうに友達と紹介し合いながら、成長のアルバムを作成しました。

●1年間の教育活動へのご協力、家庭学習の支援、お子さんへの励ましをありがとうございました。

3年生

授業参観、保護者会にお越し頂き、ありがとうございました。3年生最後の1ヶ月、仲よく、しっかりと過ごしていきたいと思ひます。1年間のご支援・ご協力ありがとうございました。

だるま市・水車館見学について

社会科「くらしのうつりかわり」、総合的な学習「柏野昔調査隊」の学習の一環で見学に行きます。

●日時 3月3日（金） 8：50発～11：00着
天候により中止になる場合もあります。

●場所 深大寺・深大寺水車館

●持ち物

- ・水筒（肩にかけられない水筒は、手提げ袋に入れる）
- ・赤白帽子
- ・天候により雨具（混雑した境内での見学なので、レインコートが望ましいです。）

*引率のご協力ありがとうございました。先日配布のお知らせの通りよろしくお願いいたします。

理科おもちゃ作りの材料について

「ゴム・電気・磁石・音」など、1年間で学習した内容に関連したおもちゃを各自で計画して作ります。学校にない材料については、ご家庭で用意していただきますようよろしくお願いいたします。3月3日（金）までに、お子さんがおもちゃ作りの計画書を持ち帰りますので、3月13日（月）までに持たせてください。

- ・学習用具を少しずつ持ち帰りますので、点検、補充をお願いします。
- ・保護者会資料の「4年生で引き続き使用する学習教科書」について、音楽の「楽しいリコーダー」を追加しますので、保管をお願いします。

4年生

第4学年の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。

先日は「チャレンジへの道」や保護者会にご来校いただきありがとうございました。自分たちの課題を少しでもなくしていける取組を自分たちで考え、当日に向かって練習に励みました。合唱・合奏のために各自が頑張って練習に取り組んだだけでなく、みんなにアンケートをとり、歌う歌を決めた歌係、練習ごとのめあてを考えて気持ちを一つにしようと頑張った実行委員、みんなの思いを集めてくれた言葉係、集めてくれた言葉を見ながら一つにまとめた台本係、それぞれが頑張ったからこそ、素敵な発表につながったのだと思ひます。自分たちで作る、形にしていく経験を糧にして、5年生でもチャレンジしていけると信じています。



【追加徴収のお願い】

集金予定額の中に、図工で使用した「みるみるワールド」代金が入っていませんでした。お手数ですが、追加で680円を集金させていただきます。引き落とし処理が終わってしまったので、現金で集金します。後日、集金袋を持たせます。集金日は3月2日（木）です。どうぞよろしくお願いいたします。

5年生

5年生も残すところあと1か月となりました。

6年生を送る会では、4月から最高学年になるという意識を高めることができました。たてわり班の「6年生ありがとうの会」では、初めてたてわり班で企画・運営をしました。6年生に感謝の気持ちを込めて、司会進行することができました。

いよいよ4月からは、柏野小学校の最高学年として多くの場面で活躍してくれることを期待しています。

保護者の皆様には、1年間の教育活動にご理解、ご協力していただき、ありがとうございました。

【6年生を送る会の様子】



【たてわり班 6年生ありがとうの会】



6年生

2月14日（火）は「6年生を送る会」でした。

全校児童に卒業をお祝いしてもらい、温かい気持ちで一日を過ごすことができました。またPTAの皆さんからいただいたお祝いに、嬉しそうな表情をしていたことが印象的でした。

卒業が近づいてきました。第6学年の教育活動へのご理解とご協力、担任一同感謝申し上げます。

【集金について】

・卒業アルバム代を保護者会の日（2月21日（火））に集金しました。まだの方は集金袋に代金を入れてご都合のつく時間に学校にお持ちください。事務室にてお預かりします。

※集金袋は配布済み 代金 10,000円

・家庭科の調理実習費を集金します。集金日は後日お知らせします。

【タブレット端末回収について：3/17(金)まで】

以下の3点セットを学校で回収します。故障がないか確認の上、ご用意ください。

・タブレット（番号シール付） ・充電ケーブル ・ACコンセント

